

12月定例会傍聴感想



小野田小学校 6年生の 皆さん

小野田小学校の6年生と関辺小学校の6年生が12月定例会を傍聴し、子どもたちから感想をいただきましたので、ご紹介します。

大平 琉世さん

○市議会は市民のために行っていることを改めて知ることができました。

本宮 新汰さん

○議会見学をして、議員さんの質問の仕方がうまいなと思いました。ぼくもあのように質問してみたいです。

佐々木 宥奈さん

○議会では私たち市民のためにこんなに話し合っているということが分かりました。少し難しかったけれど、よく知ることができました。

円谷 美結さん

○話は難しかったけれど、市民のために話していることはよく伝わりました。

鈴木 仁さん

○難しい言葉をたくさん使っていて、よく分からないところもあったけれど、市民のために話し合っているということが分かりました。

鈴木 萌美さん

○専門用語がたくさん出ていて難しかったけれど、本気で話し合っていますよねと思います。

大谷 愛さん

○専門用語が難しく感じましたが、市民についてよく考えていることが分かりました。

本宮 奈穂美さん

○市議会では私たち市民のためにいろいろなことを話し合っていることが分かりました。

富永 陽花莉さん

○市議会では私たちのためにいろいろな話し合っていることが分かりました。普段知らないことを知れてよかったです。

藤田 大和さん

○市民のためにいろいろな話をしていて、難しい話もあったけど、市がどんなことをしているのか知ることができました。

遠藤 悠晴さん

○とても難しい話でしたが、市民やぼくたちのことについて話し合っていました。

樋口 智也さん

○みんなのために話していることが分かりました。

鈴木 陽仁さん

○とても一生懸命話していて、みんなのことを考えていることがとてもよく分かりました。

高木 輝翔さん

○議員さんがいろいろ話していてすごかったです。みんなの前で話していてカッコいいなと思いました。

園児からの贈り物

昨年11月25日に、認定こども園ほだい樹、さくらの木、西こども園の元気あふれる園児の皆さんから、感謝の言葉やお手紙、シクラメンや手作りのお米など、心のこもった贈り物をいただきました。



緑川新太くん

嵯峨ゆきのちゃん

関辺小学校 6年生の 皆さん



佐川 颯偉さん

○見学に行つて、話し合いの進め方や一人一人の役割がよく分かりました。これからの勉強に生かしていきたいです。

小針 大翔さん

○市議会を見学して、議会では白河のいろいろな問題について、長い時間をかけて何日間も話し合いをしてほしいなと思います。

小林 淳一さん

○ぼくは市議会で、消防団のことやインフルエンザのことなどいろいろな話し合いをしているのを見てすごいなあと思いました。今日は家族にそのことを話したいと思います。

金澤 莉奈さん

○白河市の環境や病気の流行のことなどを話し合っていて、この議会では白河が安心・安全になるといいと思いました。

村元 珠璃さん

○見学をして、市議会では給食費のことやインフルエンザの対応のことなど、ぼくたちの生活をよりよくするため、話し合っていることが分かりました。

石川 暖菜さん

○市議会でもんな話し合いをするか調べてみて、市民のことを考えていてととてもすごいなあと思いました。

藤井 花音さん

○市議会の議場は大変立派ですすごいと思いました。また、話し合いでは議員さん

が事前に提出した質問に対して、市の方が答えていることが分かりました。

吉田 悠来さん

○今回見学して、市議会では我々市民の要望だけでなく、環境や給食についても話し合っていたので、とても大変だなあと思いました。

鈴木 竜馬さん

○初めて市議会に行つて、いろいろな話についてたくさんの人たちが自分の意見を言っていて、すごかったです。市議会は自分たちの生活の問題を解決してくれているのだと思いました。

君島 聡さん

○この市議会見学で、白河市でインフルエンザの対策や市民の健康について話し合っていることが分かりました。

渡部 朱夏さん

○初めて市議会を見学して、細かいことまでいろいろ考えて様々な活動をしているんだなあと思いました。これから白河をよりよくできるようにがんばってほしいなと思います。

荒川 陽菜さん

○思っていたよりも幅広いことについて話し合っていたことにおどろきました。また、会議には種類があることでスムーズに本会議ができることが分かりました。

菊地 彩月さん

○市議会のおかげで私たちの生活が成り立っているのだと、分かりました。

小山田 亜希さん

○実際に行つてみたら、いろいろな議員さんがいて、白河市の予算や健康のことなど、もっと暮らしやすい世の中にするために話し合っていると思いました。わたしは動物の殺処分について問題だと思っています。このことを市議会でも話し合つてほしいです。

杉本 美優さん

○市議会では白河のことについていろいろ話し合っていることを知りました。内容が難しく分からないところがあつたけれど見学できてよい経験でした。

河野 悠人さん

○市議会では私たちの生活がよくなると思うことについて話し合つて実行してくれているんだと思いました。

大塩 優太さん

○市議会では、様々な話し合いが行われていることが分かりました。市議会を見学できて、よかったです。

佐藤 彩絵子さん

○議員さんの質問に対していねいにくわしく説明されていてすごいなあと思いました。白河のいろいろな問題について話し合いをしているところが見られてよかったです。

鈴木 大翔さん

○今日の市議会ではインフルエンザのことや給食のことについて話し合っているのを知りました。このことを家の人にも伝えてよりよい白河市にしたいです。